



nis Belaquadra, General-Direktor der königlichen Posten.

Ein heiliger Petrus, sitzend, in natürlicher Größe, womit Mengs seinem Barbier ein Geschenk machte.

Verschiedene Porträte von sich selbst, für einige seiner Freunde, die ihn darum ersuchten.

Ein Porträt des Don Antonio Vini, das aber nicht vollendet ist.

Zu allen diesen Stücken kann man auch als eine auf Spanien sich beziehende Sache, Mengs Zeichnung jener Medaille rechnen, die für das St. Peters-Fest, im Jahre 1772, im vierten Jahre der päpstlichen Regierung Klemens XIV. geprägt wurde; sie stellt die Taufe des erstgeborenen Prinzen Karl Klemens vor, welcher dem königlichen Prinzen von Asturien geboren wurde; sie hat folgendes Motto:

DEVS NOVA FOEDERA SANCIT

und auf der Abseite

HISPAN. INFANS. A. IIII.

PON. SVSCEPTVS MDCCLXXII.

Werke,